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神埼市立脊振中学校

学校だより No．９

令和４年６月６日

校 長 中山 孝史

～プール清掃～ ～私立高校説明会～

５／２３（月）小中合同でプールの清 ６／２（木）私立高校の説明会を本校

掃活動を行いました。神埼市教育委員会 ランチルームで行いました。佐賀女子高

が中心となり、脊振公民館、ボランティ 校、北陵高校、佐賀学園高校、龍谷高校

ア団体「おむすび」等の方々も参加され 佐賀清和高校から担当の方にご来校いた

ました。 だき、説明をしていただきました。３年

学年毎に分かれ、プール内やプールサ 生の保護者の方も参加されました。生徒

イド、更衣室・トイレ、足洗い場、出入 たちは、メモを取りながら真剣な表情で

り口等を清掃しました。特にプール内は 各高校の説明を聞いていました。

汚れていましたが、３年生を中心にデッ

キブラシで磨いたため、見違えるほどき

れいになりました。

保健体育科では、６月下旬から水泳の

授業を行うことにしています。

～ＳＡＧＡハイスクールウェビナー～

６／３（金）佐賀県教育委員会による

ＳＡＧＡハイスクールウェビナーが行わ

れました。これは本年度初めての取組で

県立高校の説明会をオンラインで実施す

るものです。３年生は、各自タブレット

で関心のある高校の説明を視聴していま

した。なお、オンデマンドでも配信され

れています。詳しくは、佐賀県教育委員

会のホームページをご覧ください。

～神埼市中学生サミット会議～

５／２４（火）リモートによって神埼

市役所と神埼中学校、脊振中学校、千代

田中学校を結び、生徒会の会議が行われ

ました。神埼市内の中学校で共通して取

り組む①ＳＤＧｓで国際・地域貢献、② ※生徒玄関の施錠について

挨拶届けようプロジェクト、③清潔な学 不審者の侵入を防止するため、生徒が

校づくりなどについて、意見交換を行い 校内にいる時間帯は、生徒玄関を施錠す

これからの実践を充実させていくことに ることにしました。ご理解のほど、よろ

しました。 しくお願いします。


